

**Museo Aeronáutico Municipal.** Los amantes de la aviación quedarán encantados con este museo dedicado a la historia de la emblemática Base de Los Alcázares.

Desde su nacimiento en 1915, el aeródromo de Los Alcázares fue sede de la escuela de hidroaviones y centro de formación de pilotos, pero fue a partir de 1921 con la creación de la Escuela de Combate y Bombardeo Aéreo cuando este aeródromo se convierte en una de las grandes escuelas militares de España. Por aquí, pasarán todos los grandes nombres de nuestra aviación, que, sin lugar a dudas, escribieron con letras de oro la historia de la aeronáutica española: Kindelán Duany, Gil de Sola, el Infante D. Alfonso de Orleans y Borbón, Ramón Franco, Gonzalo Victoria, Pardo García, Llorente Sola, Warleta de la Quintana, Gallarza, Carlos de Haya, Aymat Mareca, Gómez Spencer, Evlampiev Jukoff, Melendreras Sierra, Burguete Reparaz, Ortiz Muñoz, etc..

Considerada como la primera base de hidroaviones de España y posteriormente una de las escuelas de combate y bombardeo aéreo más relevantes de la época. Armas, indumentaria militar, hélices de avión, cañones antiaéreos y cientos de instantáneas integran una de las colecciones más completas sobre aviación militar en este museo.

